

25.06.
2024

Modernisation de l'éclairage à la Halle des Sports du Porzou et au Gymnase du Cossec

La Ville de Concarneau procède à d'importants travaux de rénovation de l'éclairage à la Halle des Sports du Porzou et au Gymnase du Cossec. Ces projets s'inscrivent dans notre engagement envers le développement durable et l'optimisation des performances énergétiques de nos infrastructures sportives. Les travaux ont débuté il y a quelques jours et se poursuivront jusqu'à début août 2024.

Le remplacement des anciens éclairages par des technologies LED permettra à la Ville de réaliser des économies d'énergie significatives. Les nouveaux éclairages LED offriront des performances durables et fiables, surpassant de loin celles des technologies traditionnelles. Les LED, grâce à leur durée de vie prolongée, réduiront de manière significative les coûts de maintenance et d'entretien, tout en diminuant notre empreinte carbone.

Ces luminaires sportifs, conformes aux exigences réglementaires de la catégorie de l'établissement, permettront de respecter les normes en vigueur tout en optimisant l'efficacité de l'installation.

Les solutions d'éclairage sportif amélioreront notablement la visibilité, la sécurité et le confort pour les athlètes et les spectateurs. De plus, l'éclairage modulable permettra de créer une ambiance adaptée aux différentes activités sportives et événements organisés dans la Halle des sports.

Halle des Sports du Porzou

Les travaux de modernisation de l'éclairage à la Halle des Sports du Porzou sont confiés à la société Doumap pour un montant de 305 000 €. Cette opération vise à moderniser l'ensemble des installations d'éclairage, d'éclairage de sécurité et de sonorisation.

Gymnase du Cossec

Parallèlement, la Ville de Concarneau entreprendra des travaux de rénovation de l'éclairage au Gymnase du Cossec, pour un montant de 136 000€, réalisés par la société EDC.

Nous remercions par avance les usagers de la halle des sports et du gymnase pour leur compréhension et leur patience durant la période des travaux. Nous vous donnons rendez-vous dès le mois d'août pour découvrir et profiter de ces nouvelles installations.

VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

